



Toman protesta a integrantes del Comité de Evaluación para la elección de del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO El **Congreso de la Unión** también designó a sus cinco representantes en el **Comité Técnico de Evaluación**, que el día de ayer ya era el día límite para elegirlos.

Los senadores y diputados, claro de Morena, de la mayoría, eligieron a Maday Merino Damián, Maribel Concepción Méndez, Ana Patricia Briseño Torres, María Gabriela Sánchez García y Andrés Norberto García.

El día de ayer el Presidente del Senado acompañado del **Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**, Gerardo Fernández Noroña tomó protesta a este Comité Técnico de Evaluación correspondiente al **Poder Legislativo**.

https://drive.google.com/file/d/1dCgYt3fqmHrelCqzwS6bQGziNeE8Op_R/view?usp=drive_link